
VERBALE DEL COMITATO DI CONTROLLO ANALOGO DEL 19 OTTOBRE 2023

Prot. 4129/2023

Oggi, 19 ottobre 2023 alle ore 16.00 in prima convocazione si è riunito presso il Faberbox di Schio, viale

Tito Livio n. 25,  il Comitato di Controllo Analogo,  convocato tramite comunicazione in data 10/10/2023,

prot.  n.  3943/2023, inviata nelle modalità e in applicazione dell'art.  5  del  Regolamento, per discutere e

deliberare sul seguente

ORDINE DEL GIORNO: 

1. Comunicazioni dell'Amministratore Unico

2. Anticipo trimestrale canoni

3. Applicazione indice Istat e attività amministrativa su acquisti

4. Piano industriale 2024-2025

5. Richiesta ingresso nuovi enti

6. Varie ed eventuali

                            

Assume la presidenza l9Amministratore Unico di Pasubio Tecnologia, Ing. Laura Locci, la quale constata:

" che la presente riunione si svolge in prima convocazione;

" che  alla  predetta  riunione  sono  presenti  i  seguenti  soci  in  presenza  oppure  collegati  in

videoconferenza.

(I  rappresentanti di  Comune di Malo, Comune di Valdagno, Comune di Villaverla,  Consorzio di Polizia

Locale Valle Agno, Comune di Vicenza, entrano pochi minuti dopo l9appello e vengono dunque registrati

come presenti).

N. Ente CCA Rappresentato da

1 Comune di Caltrano (assente)

2 Comune di Fara Vicentino (assente)

3 Comune di Isola Vicentina 1
Vicesindaco Nicolas Cazzola per delega, in 

videoconferenza

4 Comune di Malo 1 Vicesindaco Matteo Golo per delega

5 Comune di Monte di Malo 1 Sindaco Mosè Squarzon

6 Comune di Montecchio Maggiore 1
 Assessore Loris Crocco per delega, in 

videoconferenza
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N. Ente CCA Rappresentato da

7 Comune di Montecchio Precalcino (assente)

8 Comune di Orgiano (assente)

9 Comune di Piovene Rocchette 1 Assessore Tomiello Giampietro  per delega

10 Comune di Posina (assente)

11 Comune di Recoaro Terme 1 Vice Sindaco Enrico Storti per delega

12 Comune di Romano d'Ezzelino 1
Vicesindaco  Elisabetta Casagrande, in 

videoconferenza 

13 Comune di Rosà 1
 Assessore  Simone Bizzotto per delega, in 

videoconferenza

14 Comune di Salcedo (assente)

15 Comune di San Bonifacio 1
Vicesindaco Cristina Zorzanello per delega, in 

videoconferenza

16 Comune di San Vito di Leguzzano 1 Vicesindaco Bortolo Saccardo per delega

17 Comune di Santorso 1 Vicesindaco Gianpietro Piazza per delega

18 Comune di Sarcedo 1 Assessore Santorso Gianfranco per delega

19 Comune di Schio 1 Sindaco Valter Orsi

20 Comune di Sossano (assente)

21 Comune di Thiene 1 Consigliere Comunale Carlo Gecchelin per delega

22 Comune di Tonezza (assente)

23 Comune di Torrebelvicino (assente)

24 Comune di Trissino (assente)

25 Comune di Valdagno 1 Assessore Michele Cocco per delega

26 Comune di Valli del Pasubio (assente)

27 Comune di Velo d9Astico 1 Vicesindaco Campanaro Nicola per delega

28 Comune di Villaverla 1
Assessore Spinella Marco per delega, in 

videoconferenza

29 Comune di Zanè 1
Assessore Monica Vezzaro per delega, in 

videoconferenza

30 Comune di Zugliano 1
Assessore Dalle Carbonare Davide per delega,  in 

videoconferenza

31 Comune di Vicenza 1 Assessore Leonardo Nicolai per delega
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N. Ente CCA Rappresentato da

32 Consorzio BIM Bacchiglione 1 Presidente Valter Orsi

33
Consorzio di Polizia Locale Alto 

Vicentino
1 Presidente Albino Mosele

34
Consorzio di Polizia Locale Valle 

Agno
1 Presidente Michele Cocco

35 Consorzio Le Valli 1 Vicesindaco del Comune di San Bonifacio Cristina 

Zorzanello per delega, in videoconferenza

36
Consorzio di Polizia Locale Nordest 

Vicentino
1 Consigliere del Comune di Thiene Carlo Gecchelin 

per delega

37 LA CASA 1 Presidente Giuseppe Sola

38 Provincia di Vicenza 1
Consigliere Provinciale e Sindaco di Schio Valter 

Orsi per delega

TOTALE 27/38

Prende  la  parola  Laura  Locci,  Amministratore  Unico,  precisando che  nella  seduta  di  oggi,  ove  i  punti

all9ordine del giorno sono gli stessi, per ottimizzare i tempi, si svolgeranno contemporaneamente la riunione

del Comitato di Controllo Analogo e l9Assemblea dei Socie; anche la votazione sarà unica.  

La parola  passa dunque al  Presidente del  Comitato di  Controllo Analogo Sandri,  che ringrazia e spiega

brevemente i punti all'ordine del giorno, su cui desidera esprimere atti d'indirizzo; sul punto 2) all9ordine del

giorno  il  Presidente  precisa  che  fondamentale  è  l'equilibrio finanziario  della  società,  che  deve  pagare

stipendi,  tredicesima  e  quant9altro:  è  risaputo  che  i  canoni  sono  sempre  posticipati  di  4-5  mesi  dalla

redazione del  contratto:  si  chiede di  anticiparli  a  inizio anno,  sulla  base dell9anno precedente,  per  dare

equilibrio finanziario e una certa tranquillità,  poiché l'80% delle entrate della società deriva proprio sui

canoni;

Relativamente al punto 3) applicazione indice ISTAT, il Presidente Sandri sottolinea che l9indice sui prezzi

non è mai stato applicato; attualmente tutti lo applicano, con una revisione continua a causa dell'inflazione

(sul 2022 è del 11,5%); si chiede anche che la società abbia una certa redditività negli anni successivi.

Relativamente  all9attività  amministrativa  da  applicare  sugli  acquisti,  il  Presidente  sottolinea  che  nelle

rivendite normali industriali,  tra privati,  c'è sempre un ricarico del 15%; non si può chiedere una stessa

percentuale  per  Pasubio  Tecnologia,  ma  il  Presidente  Sandri  propone  che  sia  l98%,  perchè  Pasubio

Tecnologia deve  ammortizzare tutti i costi amministrativi e tutelarsi sugli acquisti; deve inoltre, a volte, fare

scorte di magazzino che è sempre un onere per la società.
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Il punto 4) Piano industriale verrà esposto dall9AU, Laura Locci, ma il Presidente del Comitato esprime

parere positivo, basato su numeri sempre in crescita e fatturato in crescita.

Sul punto 5) ingresso nuovi soci, il Presidente nota che c9è sempre un9elevata propensione a diventare soci di

questa società veramente innovativa; oggi si discuterà la richiesta di entrata del Comune di Nove,  Comune

di Quinto Vicentino, Comune di Marano Vicentino, il Comune di Asiago e Comune di Monticello Conte

Otto.

La parola passa dunque all9Ing. Locci, che ringrazia, da il benvenuto al nuovo socio Comune di Vicenza, e

precisa che arriveranno gli altri enti che stanno concludendo l'iter.

Relativamente  al  punto  1)  Comunicazioni  dell9Amministratore  Unico,  l9Ing  Locci  riferisce  una

comunicazione di servizio relativa alla notizia di ieri che il Comune di Rovigo, precisamente la sua società

partecipata, è stata vittima di haker, e il data center si è bloccato totalmente. Comunica che il Comune di

Rovigo ha dunque chiesto aiuto a Pasubio Tecnologia e sono dunque arrivati in sede i dischi del Comune di

Rovigo che sono stati ripristinati grazie appunto alla collaborazione con Pasubio Tecnologia. Questo è di

grande soddisfazione per la nostra società.

L9AU passa poi ad esporre i dati elaborati dal Questionario di Soddisfazione sottoposto ai clienti (soci e non

soci): brevemente vengono esposti i punti significativi, quali: livello di conoscenza servizi (i singoli servizi

sono  migliorati  e  i  punteggi  sono  buoni);  livello  competenza  del  personale;  assistenza  applicativi;

amministrazione; reti e sistemi; videosorveglianza (tema molto importante e di sviluppo); polizia locale (che

è il fiore all'occhiello). Il livello di soddisfazione globale è 4/5.

Prende poi la parola il Direttore Mario Scortegagna, parlando dell'ufficio SOC (Security Operations Office),

nato  per  dare  supporto  e  formazione agli  utenti  e  per  il  monitoraggio  dei  sistemi  di  sicurezza;  è  stato

approntato il SIEM, si è inoltre adottato un MISP collegato alla polizia postale centrale; viene svolto anche

addestramento per gli utenti. (E9 stato fatto in questi giorni, a campione presso i nostri enti, l9invio di finte

mail fraudolente, per testare la sensibilità del personale e degli utenti ai malware).

La società punta a redigere una Relazione di Congruità standard, per supportare gli enti  e per facilitare

l'attività di Pasubio Tecnologia per tutto quanto concerne gli affidamenti.

Finite le premesse, l9AU precisa che, visto che il Comitato  di Controllo Analogo deve esercitare un controllo

ex ante, alcuni temi, quelli all9ODG di oggi, si voleva condividerli con i soci.

Si passa alla discussione  del  Punto 2) Anticipazione trimestrale sui canoni, da calcolare sullo storico:

viene spiegato  che il  primo pagamento da parte degli enti  ora viene fatto dopo la stipula del contratto

relativo al canone. Nella stipula del canone intervengono molti fattori, tra cui i canoni dei terzi fornitori, di

cui dobbiamo attendere offerte e che non possiamo controllare. Ci si trova dunque spesso ad arrivare al mese
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di giugno senza aver ricevuto nessun pagamento da molti enti; Viene sottolineato che sei mesi di esposizione

di liquidità, con tutti i costi fissi da pagare, non è più sostenibile per la società. Si chiede dunque che dal

2024,  fino alla  definizione del  canone dell9anno in corso, i  pagamenti  siano fatti  sulla base del  canone

dell9anno precedente. 

L9Ing. Locci ricorda che la società dispone di un fido che è necessario, ma l980% del fatturato è esposto per

mesi, onere questo molto pesante per la società;  anche per questo si propone una fattura di acconto.

Segue  una  breve  discussione  sulla  modalità  e  sui  tempi;  interviene il  Presidente  Sandri  con  la  propria

opinione.

Si passa quindi alla votazione del Punto 2) Anticipazione trimestrale sui canoni, con il seguente esito:

N. Ente Anticipazione trimestrale su canone anno precedente

FAVOREVOLE CONTRARIO ASTENUTO

1 Comune di Caltrano

2 Comune di Fara Vicentino

3 Comune di Isola Vicentina 1

4 Comune di Malo 1

5 Comune di Monte di Malo 1

6 Comune di Montecchio Maggiore 1

7 Comune di Montecchio Precalcino

8 Comune di Orgiano

9 Comune di Piovene Rocchette 1

10 Comune di Posina

11 Comune di Recoaro Terme 1

12 Comune di Romano d'Ezzelino 1

13 Comune di Rosà 1

14 Comune di Salcedo

15 Comune di San Bonifacio 1

16 Comune di San Vito di Leguzzano 1

17 Comune di Santorso 1

18 Comune di Sarcedo 1

19 Comune di Schio 1

20 Comune di Sossano

21 Comune di Thiene 1

22 Comune di Tonezza

23 Comune di Torrebelvicino 
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N. Ente Anticipazione trimestrale su canone anno precedente

FAVOREVOLE CONTRARIO ASTENUTO

24 Comune di Trissino

25 Comune di Valdagno 1

26 Comune di Valli del Pasubio

27 Comune di Velo d9Astico 1

28 Comune di Villaverla 1

29 Comune di Zanè 1

30 Comune di Zugliano 1

31 Comune di Vicenza 1

32 Consorzio BIM Bacchiglione 1

33 Consorzio di Polizia Locale Alto Vicentino 1

34 Consorzio di Polizia Locale Valle Agno 1

35 Consorzio Le Valli 1

36
Consorzio di Polizia Locale Nordest 

Vicentino
1

37 LA CASA 1

38 Provincia di Vicenza 1

TOTALE 27/38

pertanto all'unanimità dei presenti, il Comitato di Controllo Analogo approva ed esprime parere favorevole

alla richiesta dianticipo trimestrale sui canoni, nelle modalità di cui sopra.

Si  passa dunque alla  discussione del  punto  3)  Applicazione indice Istat  e  attività amministrativa su

acquisti; 

Prende  la  parola  l9Amministratore  Unico,  ricordando  gli  importanti  aumenti  di  costi  subito  da  tutti,

soprattutto a livello energetico, e spiegando che nel 2023 è stata operata l9applicazione dell9indice ISTAT del

11,5% solo ai non soci e limitatamente ai servizi di data center; si vorrebbe dal 2024 applicare l9indice

ISTAT anche ai soci, ma non in generale sulle attività di Pasubio Tecnologia, bensì solo sui servizi data

center (che subisce in misura importante l9aumento del costo dell9energia elettrica). Interviene il Presidente

Sandri facendo il paragone col privato e concludendo che lui considera ragionevole l9applicazione.

Sempre sul punto 3) all9ordine del giorno, si tocca poi il tema della gestione degli acquisti; l9Ing. Locci

ricorda che una volta si applicava ai clienti il ricarico del 10% sull9intero canone; questo non avviene più dal

2020, però c'è un ufficio apposito composto da tre persone, che gestisce l9attività di acquisizione di beni e

servizi  per  i  soci,  secondo il  nuovo codice  dei  contratti  appena  entrato  in  vigore  anche  per  le  società
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partecipate. Si vorrebbe dunque riconoscere questa attività applicando una misura percentuale, soluzione che

consideriamo la più semplice. Segue una breve discussione con domande da parte dei Sindaci relativamente

allo stato attuale della gestione delle rivendite.

Interviene nuovamente il Pres. Sandri, sottolineando che l9applicazione di una percentuale è molto più facile

da gestire rispetto ad altre soluzioni (tariffa oraria, ad esempio) e proponendo la percentuale dell98 % (otto)

per questo riconoscimento sugli acquisti.

Prende la  parola anche il  Direttore Scortegagna, con alcune considerazione, e conclude sottolineando la

trasparenza nei preventivi e nelle procedure, che però richiedono tempi e risorse, aspetto che nell9ottica dei

costi generali non è più sostenibile per la società.

Seguono alcune domande a cui l9Ing. Locci risponde; si tocca il tema delle economie di scala, cioè del

miglior prezzo che la società riesce molto spesso ad avere sul mercato, rispetto agli acquisti eventualmente

effettuati dai singolo soci autonomamente, e delle riserve di magazzino che in parte la società deve avere. 

Terminata la discussione, fissata la percentualedell98% per tale attività, si passa alla votazione del punto 3)

Applicazione indice Istat e attività amministrativa su acquisti, con il seguente esito:

N. Ente
Applicazione indice ISTAT dell98% e attività

amministrativa sugli acquisti

FAVOREVOLE CONTRARIO ASTENUTO

1 Comune di Caltrano

2 Comune di Fara Vicentino

3 Comune di Isola Vicentina 1

4 Comune di Malo 1

5 Comune di Monte di Malo 1

6 Comune di Montecchio Maggiore 1

7 Comune di Montecchio Precalcino

8 Comune di Orgiano

9 Comune di Piovene Rocchette 1

10 Comune di Posina

11 Comune di Recoaro Terme 1

12 Comune di Romano d'Ezzelino 1

13 Comune di Rosà 1

14 Comune di Salcedo

15 Comune di San Bonifacio 1

16 Comune di San Vito di Leguzzano 1
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N. Ente
Applicazione indice ISTAT dell98% e attività

amministrativa sugli acquisti

FAVOREVOLE CONTRARIO ASTENUTO

17 Comune di Santorso 1

18 Comune di Sarcedo 1

19 Comune di Schio 1

20 Comune di Sossano

21 Comune di Thiene 1

22 Comune di Tonezza

23 Comune di Torrebelvicino 

24 Comune di Trissino

25 Comune di Valdagno 1

26 Comune di Valli del Pasubio

27 Comune di Velo d9Astico 1

28 Comune di Villaverla 1

29 Comune di Zanè 1

30 Comune di Zugliano 1

31 Comune di Vicenza 1

32 Consorzio BIM Bacchiglione 1

33 Consorzio di Polizia Locale Alto Vicentino 1

34 Consorzio di Polizia Locale Valle Agno 1

35 Consorzio Le Valli 1

36
Consorzio di Polizia Locale Nordest 

Vicentino
1

37 LA CASA 1

38 Provincia di Vicenza 1

TOTALE 26/38 1/38

pertanto il Comitato di Controllo Analogo approva ed esprime parere favorevole all9applicazione dell9indice

Istat e dell98% per attività amministrativa sugli acquisti.

___________________________________________________________________________________

Il sindaco del Comune di Schio lascia la sala alle ore 17:19 dopo aver delegato Mosè Squarzon, sindaco del

Comune di Monte di Malo per gli enti da lui rappresentati (Comune di Schio, Consorzio BIM Bacchiglione e

Provincia di Vicenza).
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_______________________________________________________________________________________

Si passa alla discussione del punto 4) dell9ODG:  Piano industriale 2024-2025.

L9Amministratore  Unico illustra  rapidamente,  con l9aiuto di  alcune slide,  i  risultati  dei  precedenti  piani

industriali, e sottolinea i buoni effetti avuti, anche grazie per alla sinergia con le altre In House, in particolare

con il Cerchio ICT. 

L9Ing. Locci si sofferma su alcuni punti, quali: 

a) il contesto di riferimento, specificando che Il PNRR ha impegnato tantissimo la società e gli enti, con iter

importanti per partecipare ai bandi; Pasubio Tecnologia ha un ufficio dedicato per supportare gli enti. Ci sono

stati anche dei rischi e attività particolarmente onerose, anche per il cambiamento normativo, con bandi e

linee guida complicate  (questo è un tema oneroso che va particolarmente documentato).

b) strategia Cloud Italia, che coinvolge le strategie e le azioni che la PA deve perseguire; l9Amministratore

Locci sottolinea che la forza della società sta nella snellezza nello stare al passo con le sfide da affrontare.

c) risorse umane, che porta rischi di perdita di know how.

d) le tendenze tecnologiche e intelligenza artificiale, strumento importante di produttività, con il potenziale

di trasformare profondamente le PA; ma questo si può fare solo con un governo attento a questa tecnologia,

con grande importanza al tema della privacy e della sicurezza: quindi i prossimi anni saranno di grande sfida.

L9intelligenza artificiale porta naturalmente anche dei rischi che sono la dipendenza dalla tecnologia, l9abuso

di potere, l9errore di risposta, la privacy e su tutto ciò ci deve essere sempre un controllo.

e) Cyber security è un aspetto importantissimo, su cui la società ha investito con un ufficio dedicato, poiché è

un tema che non può più essere dato per scontato, con impegno attivo da parte della società e anche da parte

degli enti.

Interviene anche il Direttore dando alcuni dati sulle attività del personale dell9azienda.

f)  Organizzazione  e  organigramma  di  Pasubio  Tecnologia:  viene  fatto  notare  che  la  forza  lavoro  è

raddoppiata dal 2017 (da 18 dipendenti ai 36 di oggi, 2023); c9è stata una notevole implementazione dei

servizi e dei progetti intrapresi. Su questo punto l9Ing. Locci afferma che la società è in forte e costante

crescita.

L9Ing. Locci riprende poi alcuni dati dalla precedente assemblea, in cui fu discusso e approvato il bilancio,

soffermandosi su alcuni punti importanti, in particolare gli investimenti, che sono crollati perchè sono stati

spostati tutti i server su strutture iperconvergenti).

9



Collegato ai dati di bilancio vengono esposti i fattori chiave per la realizzazione della strategia del Piano

Industriale.

Con l9aiuto di una slide viene esposta un9Analisi di Porter, spiegando i fattori chiave per l9azienda che sono

fornitori, concorrenti, clienti, prodotti entranti e prodotti sostitutivi.

Vengono esposti poi gli obiettivi dell9azienda e le azioni che la direzione intende perseguire, relativamente al

riposizionamento, alla qualità del rapporto con i clienti, e all9efficientamento dei processi.

I risultati attesi sono l9aumento da quest9anno dei ricavi, che raggiungeranno l9anno prossimo un aumento

del 20%, dovuto alle attività legate al PNRR.

I  potenziali  rischi  legati  a  questo  Piano  Industriale  sono di  natura  economici  (rischio  basso)  finanziari

(rischio alto), tecnici (rischio medio) e del mercato (rischio alto); l9AU spiega brevemente ognuno di questi

punti.

Segue una discussione  con domande,  osservazioni  e  una riflessione sul  rischio  delle  Società  In House.

Interviene anche il Presidente del Comitato, con una breve riflessione sul controllo di gestione.

Il  Direttore  Scortegagna,  rispondendo  ad  una  considerazione  del  Presidente Cocco,  precisa  che  è  una

prerogativa del mandato di Pasubio Tecnologia, quello di avere un occhio di riguardo per i piccoli enti, o per

le situazioni più svantaggiate, accomunando strategie e infrastrutture che poi sono a disposizione di tutti.

Si passa passa quindi alla votazione 4) dell9ODG:  Piano industriale 2024-2025, con il seguente esito:

N. Ente Piano industriale 2024-2025

FAVOREVOLE CONTRARIO ASTENUTO

1 Comune di Caltrano

2 Comune di Fara Vicentino

3 Comune di Isola Vicentina 1

4 Comune di Malo 1

5 Comune di Monte di Malo 1

6 Comune di Montecchio Maggiore 1

7
Comune di Montecchio 

Precalcino

8 Comune di Orgiano

9 Comune di Piovene Rocchette 1

10 Comune di Posina

11 Comune di Recoaro Terme 1

12 Comune di Romano d'Ezzelino 1

13 Comune di Rosà 1

14 Comune di Salcedo

15 Comune di San Bonifacio 1
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16
Comune di San Vito di 

Leguzzano
1

17 Comune di Santorso 1

18 Comune di Sarcedo 1

19 Comune di Schio 1

20 Comune di Sossano

21 Comune di Thiene 1

22 Comune di Tonezza

23 Comune di Torrebelvicino 

24 Comune di Trissino

25 Comune di Valdagno 1

26 Comune di Valli del Pasubio

27 Comune di Velo d9Astico 1

28 Comune di Villaverla 1

29 Comune di Zanè 1

30 Comune di Zugliano 1

31 Comune di Vicenza 1

32 Consorzio BIM Bacchiglione 1

33
Consorzio di Polizia Locale Alto 

Vicentino
1

34
Consorzio di Polizia Locale Valle 

Agno
1

35 Consorzio Le Valli 1

36
Consorzio di Polizia Locale 

Nordest Vicentino
1

37 LA CASA 1

38 Provincia di Vicenza 1

TOTALE % 27/38

pertanto il Comitato di Controllo Analogo, all9unanimità, esprime parere favorevole all9approvazione del

punto 4) Piano industriale 2024-2025.

Si passa alla discussione del punto 5) dell9ODG: Richiesta ingresso nuovi enti.

L9Amministratore  Unico comunica che hanno fatto  richiesta  di  gradimento per  entrata  a  far  parte  della

società il Comune di Quinto Vicentino, il Comune di Nove, il Comune di Monticello Conte Otto, il Comune

di Asiago, e il Comune di Marano Vicentino. Viene precisato che assolto il gradimento, si parlerà di una

Assemblea Straordinaria, l9anno prossimo.
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Interviene il Direttore Scortegagna che precisa che per tutti questi enti, si parla di servizi che già eroghiamo,

in  modi  diversi:  Asiago ha collocato da  noi  i  server  da parecchi  anni,  ad altri  enti  invece forniamo la

videosorveglianza (Quinto Vicentino, Nove, Monticello Conte Otto).

Interviene il Consigliere Carlo Gecchelin, delegato dal Comune di Thiene e dal Consorzio di Polizia Locale

Nordest Vicentino, dicendo che pur non avendo nulla in contrario si chiede se questo gradimento non debba

passare prima, per il Consiglio Comunale, precisando di essersi confrontato con il Dott. Alfidi, Segretario del

Comune di  Thiene,  il  quale  ha  confermato  la  necessità  di  parere  del  Consiglio  Comunale  dell9Ente;  il

Consigliere precisa che come Comune di Thiene si asterrà dalla votazione.

L9Amministratore Unico conferma che il gradimento non deve passare per il Consiglio Comunale, essendo

tra l9altro scritto nello Statuto di Pasubio Tecnologia & <(omissis).. l9Assemblea delibera il gradimento& <;

viene  inoltre  precisato  che  l9atto  straordinario  non  è  questo,  ma  quello  che  verrà  posto  in  essere

dall9Assemblea Straordinaria dei Soci. 

Il Direttore Scortegagna ricorda che il gradimento è una prassi reiterata negli anni, per la quale non è mai

stata sollevata obiezione.

Si passa quindi alla votazione del punto 5) dell9ODG: Richiesta ingresso nuovi enti, con il seguente esito:

N. Ente CCA

FAVOREVOLE CONTRARIO ASTENUTO

1 Comune di Caltrano

2 Comune di Fara Vicentino

3 Comune di Isola Vicentina 1

4 Comune di Malo 1

5 Comune di Monte di Malo 1

6 Comune di Montecchio Maggiore 1

7 Comune di Montecchio Precalcino

8 Comune di Orgiano

9 Comune di Piovene Rocchette 1

10 Comune di Posina

11 Comune di Recoaro Terme 1

12 Comune di Romano d'Ezzelino 1

13 Comune di Rosà 1

14 Comune di Salcedo

15 Comune di San Bonifacio 1

16 Comune di San Vito di Leguzzano 1

17 Comune di Santorso 1

18 Comune di Sarcedo 1
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N. Ente CCA

FAVOREVOLE CONTRARIO ASTENUTO

19 Comune di Schio 1

20 Comune di Sossano

21 Comune di Thiene 1

22 Comune di Tonezza

23 Comune di Torrebelvicino 

24 Comune di Trissino

25 Comune di Valdagno 1

26 Comune di Valli del Pasubio

27 Comune di Velo d9Astico 1

28 Comune di Villaverla 1

29 Comune di Zanè 1

30 Comune di Zugliano 1

31 Comune di Vicenza 1

32 Consorzio BIM Bacchiglione 1

33 Consorzio di Polizia Locale Alto Vicentino 1

34 Consorzio di Polizia Locale Valle Agno 1

35 Consorzio Le Valli 1

36 Consorzio di Polizia Locale Nordest Vicentino 1 1

37 LA CASA 1

38 Provincia di Vicenza 1

TOTALE % 25/38 2/38

pertanto il Comitato di Controllo Analogo  approva ed esprime parere favorevole all9 ingresso nella società

dei nuovi enti di cui sopra.

Viene infine esposta la compagine sociale: ci sono 33 soci <storici=, ci sono poi 5 enti che hanno sottoscritto

il capitale nel 2022, per un totale di 38 Enti soci; ci sono poi quelli che hanno partecipato all9aumento nel

2022, tra cui alcuni che ragionevolmente chiuderanno l9iter,  (poiché quando si  è passato all9aumento di

capitale, poi non tutti gli enti hanno deciso di procedere con la chiusura dell9iter stesso).

L9Amministratore Unico, da questo prospetto fa notare che nel giro di un anno è plausibile pensare che la

società potrà contare oltre 50 soci

Ultima informazione data è che quest9anno ricorrono 30 anni di Pasubio Tecnologia.

                                                     

Null'altro essendovi a deliberare, e non essendoci altri interventi,  il Presidente dichiara sciolta la Riunione

alle ore 18.00 previa redazione, lettura ed approvazione del presente verbale.
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Il Segretario L9Amministratore Unico

Mario Scortegagna Laura Locci
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